

新任取締役メッセージ

イアン・ジョーダン

社外取締役

お客さまはグローリーに対して、通貨処理の自動化に留まらず、データの分析結果を活用 した効果的なソリューションを求めるようになってきています。しかし、競争の激しいデータ ビジネスの分野においては、これまで築いてきた製品の品質と信頼性だけでは会社の成長 は望めません。

当社が持続的な成長を図るためには、コア事業である通貨処理機が持つ強みを活用しながら、"キャッシュ"と"キャッシュレス"の双方の決済環境において、革新的なサービスやソリューションを提供し続ける必要があります。デジタル技術とデータ活用が重要性を増すなかで、こうしたサービスは不可欠だと考えています。

また、新領域事業を世界的に拡大していくためには、ソフトウェア開発力の強化に向けて さらなる投資を進め、グループ全体で強固な人材基盤を構築する必要があります。その基盤 を通じ、ハードウェアも活用した新たなデジタルソリューションを迅速に提供できる体制を 確立してまいります。

私は今後、グローリー初の外国籍取締役として、コア事業の拡大に加えて新領域事業の早期確立を推進してまいります。また、これまで多国籍コンサルティングファームにおいて、テクノロジー分野のビジネスを通じて得た知見を経営の中で活かし、当社のさらなる発展に貢献できるよう努力してまいります。